

# Bereit für Feuer & Sonne

**PROJEKT /** „Wasser, Marsch!“ hieß es am Dienstag schon zur Befüllung des neu errichteten, kleinen Beckens beim Löschteich.

**VON TINA SCHMORANZ**

**HÖFLEIN /** In knalligem türkisblau erstrahlt seit Montag wieder das kleinere der beiden Löschteiche an der Römerstraße. Lecks im alten Becken und dadurch ein steter Wasserverlust haben die Gemeinde dazu veranlasst, das Bestandsbecken zur Gänze abzubauen und neu zu errichten.

„Wir haben das Becken aus Dichtbeton hergestellt und zusätzlich mit einer Umweltpumpe zur Wasseraufbereitung ausgestattet“, erklärt Markus Rödler von BME Baumanagement.

Das Becken mit einer Grundfläche von etwa 60 Quadratmetern wird aber nicht nur von der Feuerwehr in Notfällen verwendet, es dient auch zur Abkühlung der kleinen Gemeindebürger an

heißen Sommertagen. Aus diesem Grund veranlasste die Gemeindeführung die Verlegung eines Rollrasens rund um das Becken

- von engagierten Bürgern in Eigenregie verlegt.

Die Kosten für das Projekt belaufen sich auf etwa 30.000 Euro.



*Der kleine Löschteich wurde neu errichtet. Gestern, Dienstag, konnte schon mit dem Wassereinlass begonnen werden. Am Bild: Bauherren, Firmen und freiwillige Helfer kurz vor der Fertigstellung.*

FOTO: TS